
Protokoll Vorstandssitzung vom 14.11.2013

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Vital Stocker (VS), Tim Seyde (TS), Frank Grossenbacher (FG), Conrad Burchert
(CB), Hermann Blum (BH), Ella Vintschger (EV), Beat Hörmann (BH), Alexander Dietmüller
(AD), Fynn von Kistowski (FK), David Vogt (DV)

Abwesend: Alen Mujkanovic (AM),

Protokollschreiber/in: Alex Dietmpüller

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 09.11.2013 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH traf sich mit Vertreter des ETH-Stores und überbrachte AMIV Merch als Tribut. ETH
Store würde Artikel zu unserem Einkaufspreis erstehen und zu unserem Verkaufspreis anbie-
ten. Der Vertreter fand die Idee sehr gut, muss die Realisierbarkeit allerdings noch abklären.
BH zeigt sich zuversichtlich.

• Bei der Stipendieninitiative kommt es zu verzögerungen. Zitat Julia Wysling (JW): ’Es ist
scheiße.’ JW erläutert die letzten Veränderungen.

• Morgen (freitag, 15.) findet die Kontakt-Nachbesprechung statt.

• Der Kulturraum ist weitgehend aufgeräumt. Für das Weihnachtsmorgenessen werde wegen
schlechter Erfahrungen des Vorjahres die Helfer nun aus dem Vorstand gestellt. AD fordert
Darlegung der Implikationen dieser Aussage, BH folgt.
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• BH regte beim VSETH an, die Entlohnungspraktiken zu überdenken, vor allem im Hinblick
auf Forum&Contanct (F&C)

Quästor:

• Franky war aktiv! Zitat: ’Es lauft.’ Wegen technischer Schwierigkeiten konnten die genauen
Worte nicht protokolliert werden

Information:

• EV hat die Announce verschickt. Und wird dies wieder tun

– Fynn stinkt. Er kommt zu spät, weil er mal duschen muss. Allgemeine Zustimmung –

IT:

• CB berichtet von Meeting. Wenig Neues. Neuer Wikizuständiger. Auf Anfrage von AD wird
ein Name genannt, den AD sich nicht merken kann und welcher deshalb nicht im Protokoll
auftauchen wird.

• Außerdem gab es Änderungen am Bierautomaten, es könnte nun funktionieren.

• CB klagt über vollen Brainslug und bietet folgende Möglichkeiten: Entweder weniger Ärbeits-
unterlagenäuf dem Brainslug, oder mehr Festplatten. 80

HoPo MAVT:

• DV war mit Semesterevaluationen beschäftigt. Nächste Woche finde ein Rektorengespräch
statt, BH wird neben DV auch anwesend sein. Thema: Goldene Eule, bekannte Krise.

• Am Dienstag werden DV und BH am FR konkrete Pläne zur goldenen Eule präsentieren

• DV möchte Fachvereinsarbeit als GESS-Fach anrechnen lassen. JW gibt die bisherige Er-
kläurung, warum dies nicht von Seiten der ETH getan wird, wieder.

HoPo ITET:

• Die letzten Evaluationen finden statt, Vorbereitungen für PVKs beginnen. Zahlreihe Zusagen
des Departements für das AMIV Vondue.

• das AMIV Vondue. Die Bufata fand statt, HB ist gespannt auf das Feedback. Viktor Lenz
fahre morgen nach Aachen zum IDEALeague austausch.

• Wegen den Ringen sprach HB mit dem Departement und fand heraus, das eine der Ange-
stellten dort gelernte Goldschmieding sei und gerne für Fragen zur Verfügung stehe.

• DV möchte nicht dumm darstehen und sagt, dass auch vom D-MAVT 4 Leute kämen.

External Relations:
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• TS berichtet von einem Meeting, dass statt fand, aber bei dem ein großer Teil des Teams
fehlte. Auf Nachfrage von BH, was stattfand, beichtet TS, dass auch er den großteil des
Meeting nicht mitbekommen habe. Ausrede: Pizzaholen. AD war permanent anwesend.

• Sponsoring-Statusupdate folgt. AD berichtet von Zusammenarbeit mit Eestec und damit
verbundenen Plänen.

Infrastruktur:

• Pokerchips wurden sortiert und alle Koffer seien nun vollständig. Für Entnahme der Poker-
koffer soll ab sofort konsequent das Formular ausgefüllt werden.

– Fynn kommt zur Sitzung. Stinkt eventuell nichtmehr, Bestätigung fehlt noch –

Kultur:

• GoKart war sehr gut. FK bestätigt, dass das FoodLab zur Verfügung steht.

• Für die Hertz wurden weniger Tickets verkauft als erwartet. FK ist traurig, dass heute sehr
viele Events auf einmal stattfinden.

• Statusupdate zum Töggeliturnier. Nächster Punkt: Singstar-Abend mit dem VEBIS. FK
erläutert, dass Eintritt wohl die Gäste abschrecken würde, plant aber Getränkeverkauf.

• Wegen Zusammenarbeit mit dem VEBIS wird das Event wohl am Höngg stattfinden. AD
zeigt sich unzufrieden. DV merkt an, dass vom Höngg keine Nachtbusse führen. FK will
Planung im Falle des Höngg als Veranstaltungsorts danach ausrichten. Der PapperlaPub fiel
weg, da in deren Statuten Karaoke und Singstar untersagt sei. JW zeigt sich dafür verant-
wortlich. DV regt an zu evaluieren, wie viele AMIVler im Ende auf den Höngg gehen. JW
meint sich daran zu erinnert, das der VEBIS schonmal so etwas organisierte. FK bestätigt.
Das Event sei laut Bericht damals erfolgreich gewesen. Als Budget spricht FK eine Aufteilung
von 2:1 (AMIV:VEBIS) an, die absolute Höhe unseren Anteils schätzt er 300-400 CHF

3. Diskussion

Activity Fair Die Activity Fair findet nächste Woche statt, BH sammelt, wann die Vorstände
verhindert sind. CB möchte sich um die Frühschicht drücken, da er schlafen möchte. Die Keule
der Gerechtigkeit fährt auf ihn hernieder; Ebendiese Schicht wird für CB erwogen.

Spnsoring Swiss Engineering Event, BH erklärt kurz. Diskussion um eventuelles Budget. AD
findet Vortrag an sich nicht so spannend, relativiert aber, dass er die Zusammenarbeit mit Swis-
sEngineering für wichtig befindet. BH treffe sich morgen mit den Zuständigen und will dann
berichten.

4. Varia
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• FK sagt: ’Es ist viel Holz im Kulurraum’ Er möchte daraus ein Gehege für Kaninchen daraus
bauen um Kaninchen zu halten. Denn ein Verein darf zwar keine Haus- wohl aber Nutztiere
halten. Man müsse im Frühjahr damit beginnen, um die Kaninchen in einem anschließendem
Event zu essen. Große Zustimmung von AD.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 21.11.2013 um 18:15 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

– Bestätigung von EV und FG: Fynn stinkt tatsächlich nicht mehr–

Ende der Sitzung: Die Sitzung wird überraschend früh geschlossen
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